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Intervención del  diputado  Jesús Parra García, en relación al traslado de 

víveres y apoyos a las y los guerrerenses afectados por el Huracán Otis y la 

gratuidad de las Casetas de Peaje en el Estado.  

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se le concede el uso de la palabra 

hasta por diez minutos. 

 

El diputado Jesús Parra García: 

 

Compañeras y compañeros 

legisladores de Morena. 

 

El día 24 de octubre será un día 

inolvidable un día donde los 

acapulqueños, pero sobre todo, todos 

los guerrerenses no vamos a poder 

olvidar por toda esta tragedia, he 

escuchado con atención el debate, 

los comentarios, las propuestas y los 

discursos o lo que ustedes quieran 

decir o proponer y lo que yo veo es 

un Acapulco destrozado, un Acapulco 

que necesita de la mano fuerte del 

gobierno federal y necesita el trabajo 

total y entrega del gobierno estatal. 

 

Aquí se ha propuesto de que no 

hagamos política que del árbol caído 

no cortemos más leña y creo que es 

bueno el comentario porque hay 

miles de niños, miles de madres de 

familia y mucha gente porque este 

huracán tanto le pegó a la gente que 

tiene economía como también a la 

gente que no tiene a la más pobre, a 

ricos y pobres les pegó el huracán 

“Otis”. 

 

Y eso es una realidad no es un mito 

no vengamos aquí a esta Máxima 

Tribuna a querer ocultar como decían 

algunos compañeros a tapar el sol 
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con un dedo cuando hay una 

realidad, cuando hay dolor, cuando 

hay sufrimiento, cuando hay llanto, 

cuando hay miles de familias que han 

perdido todo, vayan a Tuncingo, 

vayan a la Venta, vayan a ciudad 

Renacimiento, vayan a la colonia 

Morelos, vayan al centro de 

Acapulco, a los barrios históricos 

pozo de la Nación. 

 

Y no es venir a decir porque uno ha 

ido no, creo que más como político 

como ser humano hemos recurrido a 

ser solidarios, ayudar no venimos a 

hacer como lo decía el que me 

antecedió en la palabra, carroña 

política, basta, basta de conceptos 

que vengan a lastimar la unidad de 

este Congreso, basta de que 

queramos ser defensores de lo 

indefendible, no se puede ahí hay 

realidades. 

 

Y esas realidades si nos vamos al 

campo político, bueno pues el tiempo 

dirá, el tiempo será quien nos habrá 

de juzgar porque si algo tiene el 

pueblo y la gente de Guerrero es 

memoria y de los agravios que hoy 

estamos haciendo en esta Tribuna el 

pueblo de Guerrero, la gente de 

Acapulco, la gente de los demás 

municipios habrá también que 

cobrárnoslo cada quien a su 

conciencia. 

 

A su conciencia de cada quien, pero 

no venimos a hacer carroña política, 

eso si yo no lo tolero, porque 

entonces a las mujeres y hombres de 

Guerrero y de Coyuca de Benítez, de 

Acapulco, se les ofende, se les 

lastima con ese tipo de conceptos, 

por ese tipo de palabras, por favor, 

por favor respetemos la dignidad de 

nuestros propios hermanos que están 

en desgracia y pongámonos a 

chambear sin ningún protagonismo, 

sin ninguna actitud, pero vayamos. 

 

Efectivamente se nombró una 

comisión aquí en el Congreso, 

escuchemos cuales son las 

propuestas y cerremos filas, 

cerremos filas y dejemos de discutir, 

de alegar y vayamos al lugar de los 

hechos como muchos lo hemos 

hecho, como muchos hemos 
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caminado y hemos estado y hemos 

presenciado el dolor y el sufrimiento. 

 

La gente está consciente de que van 

a llegar el censo y los programas, 

pero qué creen, la gente no quiere 

esto en este momento, la gente los 

primeros días tenía hambre, sed y 

quería palabras de aliento y quería 

ver a nosotros los representantes 

populares.  Si fueron o no fueron, 

pues cada quien sabe, si han acudido 

o no han acudido, si están 

chambeando o vienen de algún lugar 

“X” o “Y”, pues allá ustedes, al final 

vuelvo a repetir eso es de conciencia. 

 

Y yo quiero decirles desde aquí esta 

Máxima Tribuna, a mis hermanos 

acapulqueños porque tengo familia 

también allá a mis amigos y paisanos 

de Coyuca de Benítez que no están 

solos, que vamos a trabajar poniendo 

un granito de arena en lo que 

nosotros podamos ayudar y yo invito 

a todos ustedes compañeros 

legisladores que cada quien, desde 

su espacio, desde su oportunidad 

hago algo por mejorar las condiciones 

de Acapulco. 

 

Dejémonos de tonterías y dejemos de 

decir discursos o palabras ofensivas, 

pero viniendo de quien expresa eso 

que se puede esperar, estamos 

acostumbrados a escuchar de por sí 

de esta persona ofensas, ofensas y 

ofensas. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


